
Protokoll der Generalversammlung der SG Schwarz-weiß Blankenau 

Freitag, 03. Januar 2014 im Vereinslokal  Zum Schwarzatal 

 

Anwesend waren 38 Personen 

 

Top 1 

Der 1. Vorsitzende Torsten Brähler begrüßte die Versammelten. Besonders begrüßte er die Betreuer, 

Übungsleiter und Trainer. Er stellte fest, dass die Einladung satzungsgemäß erfolgte und die 

Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Top 2 

Zur Totenehrung erhoben sich alle Anwesenden und gedachten den verstorben Sportkameraden, 

insbesondere des im Jahr 2013 verstorbenen Mitglieds und Förderers Karl Brähler sowie dem 

Mitglied Rudi Lang. 

 

Top 3 

Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde vom Schriftführer Kai Brähler verlesen. 

 

Top 4 

Der 1. Kassierer Waldemar Deigert  gab einen Überblick zur Situation der Vereinskasse. Der 

verringerte Kassenstand kommt fast ausschließlich durch den Umbau des Sportvereins zustande. Die 

beiden Feste (Sport- und Oktoberfest) waren im Jahr 2013 leider nicht so ertragreich wie in den 

Jahren zuvor. 

 

Top 5 

Die 1. Kassenprüferin Heike Neidert bescheinigte, auch im Namen der 2. Kassenprüferin Elvira Balzer 

eine einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung. Diesem wurde stattgegeben. 

 

Top 6 

Der Fußballabteilungsleiter Udo Brähler berichtete vom sportlichen Bereich. Die 1. Mannschaft hat in 

der Saison 2012/13 die Meisterschaft geholt. Er bescheinigt besonders Trainer Rodi Gajic einen sehr 

guten Job. Momentan erkennt man eine positive Entwicklung und steht als Aufsteiger auf einem 



guten 8. Tabellenplatz. Die Reservemannschaft wurde wieder gemeldet, es fehlen aber wie immer 

Spieler.  

Als Obmann der Alten Herren Mannschaft konnte Frank Münker über einen regelmäßigen 

Trainingsbetrieb, zusammen mit unseren Freunden aus Stockhausen, berichten. Man nahm an 3 

Kleinfeldturnieren teil. 

Jugendleiter Patrick Leinweber gab ebenfalls einen kurzen Überblick. Die SG Blankenau stellt die 

geringste Zahl an Jugendlichen in der Spielgemeinschaft. Es wird immer schwerer Betreuer, Trainer 

und Eltern zu finden die sich in die Jugendarbeit einbringen wollen. Bedanken wollte er sich beim 

Förderkreis, sowie beim Trainer Patrick Scheibelhut. 

Heike Neidert gab ihren alljährlichen Überblick zur Gymnastikgruppe 1. Die Gruppe besteht aus 24 

Mitgliedern. Bei 40 Übungseinheiten waren ungefähr 9-11 Damen anwesend. Man machte eine 

Wanderung und eine Radtour. Da das Bürgerhaus gesperrt war wurden 2 Übungseinheiten am 

Sportplatz absolviert. Zum Abschluss des Jahres machte man eine Weihnachtsfeier. 

Ähnliches hatte auch Gudrun Faust als Sprecherin der Damengymnastik 2 zu berichten. In dieser 

Gruppe sind 33 Personen aktiv. Unter der Leitung von Isabell Schrimpf haben sich durchschnittlich 10 

Damen bei 35 Übungseinheiten körperlich ertüchtigt. Auch diese Gruppe machte zum 

Jahresabschluss eine Weihnachtsfeier. 

Für die Seniorengymnastik berichtete Willi Deigert. Die Gruppe besteht aus 18 Mitgliedern. Man 

absolvierte 35 Einheiten und traf sich zu mehreren kleinen Wanderungen.  

Alle 3 Übungsleiter bedankten sich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit. 

 

Top 7 

Dieser Punkt beinhaltet den Tätigkeitsbericht des Vorstandes. Die SG hat einen Mitgliederstand zum 

31.12.2013 von 217 Mitgliedern, es gab 2 Ein- bzw. 9 Austritte,  so dass die Anzahl der Mitglieder sich 

um 7 Personen verringert hat. Man gratulierte in persönlicher und schriftlicher Form 14 Mitgliedern 

zu runden Geburtstagen, sowie einem Ehepaar zur Silbernen Hochzeit und vier Paaren zur Goldenen 

Hochzeit. Die Höhepunkte des Jahres waren sicher die Meisterschaft der Kreisliga A Fulda-Lauterbach 

sowie der Umbau und die Einweihung des nun modernisierten Vereinsheims. Ebenso ging man auf 

die finanzielle Situation ein. Wenn man den Umbau außen vorlassen würde, so konnte man einen 

kleinen Überschuss erwirtschaften. Es muss jedoch nach wie vor das Ziel sein Mehreinnahmen zu 

generieren, um finanziell schlechtere Jahre abzufangen. Der gegründete Förderkreis war ein Schritt in 

diese Richtung. Das Thema Beitragserhöhung wird zu einem späteren Zeitpunkt besprochen. Auf den 

sportlichen Bereich wollte der 1. Vorsitzende nicht mehr eingehen weil hier schon alles gesagt 

wurde. Er appellierte jedoch an alle Mitglieder die Jugend mehr zu unterstützen und bedankte sich 

gleichzeitig bei allen aktiven Trainern und Betreuern. Einen besonderen Dank galt den jungen 

Schiedsrichtern: Conny Jökel, Jonathan Ganz und Julian Jost. Vom Clubhausumbau konnte er nur 

positives berichten. Durch eine hohe Hilfsbereitschaft vieler Mitglieder, sowie eine gute Kalkulation 

und zusätzlich gewonnenen Sponsoren (Lauterbacher Brauerei + Getränke Herbert) gelang uns eine 

Punktlandung bezüglich der Finanzen und der Bauzeit. Zum Schluss bedankte sich der  1. Vorsitzende 



noch bei allen die den  Sportverein unterstützen und fragte die Versammlung ob es zu seinem Bericht 

Fragen geben würde. Nachdem das nicht der Fall war bestellte er die obligatorische Vereinsrunde.  

 

Top 8 

Der ehemalige Vorsitzende Dr. Harald Schwarz ergriff das Wort. Er bedankte sich im Namen aller 

anwesenden Mitglieder für die geleistete Arbeit des Vorstandes im letzten Jahr und stellte den 

Antrag der Entlastung des Vorstandes. Diesem wurde einstimmig stattgegeben. 

 

Top 9 

Unter diesem Punkt wurden neue Mitgliederbeiträge durch den  1. Vorsitzenden vorgestellt und zur 

Diskussion freigegeben. Man war sich in der Runde relativ schnell einig das eine Erhöhung 

unumgänglich ist und stimmte dem Vorschlag zu. Ab dem Jahr 2014 gelten folgende Beiträge: 

Kinder bis 18 Jahre    :  15 EUR 

Erwachsene     :  40 EUR 

Ehepartner von Mitgliedern    :  20 EUR 

Familienbeitrag (2 Erwachsene + Kinder )  :  60 EUR 

Es wurde per Handzeichen abgestimmt mit 36 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen. 

 

Top 10 

Es standen Neuwahlen einiger Posten im Vorstand an und so wurde Dr. Harald Schwarz als 

Wahlleiter, Sylvia Balzer und Heike Neidert als Wahlleiter von der Versammlung vorgeschlagen und 

gewählt. 

Hier das Ergebnis : 

1. Vorsitzender    :  Frank Münker 

1. Schriftführer    :  Torsten Brähler 

2. Schriftführer    :  Julian Jost 

Mitglied des Vorstandes  :  Christoph Klein 

Der neue 1. Vorsitzende Frank Münker bedankte sich für das Vertrauen und hofft auf eine gute 

Zusammenarbeit. 

 

 

 



Top 11 

Folgenende Veranstaltungen sind im Jahr 2014 geplant: 

Vereinsvorständesitzung  :  20.01.  Vorbereitung 750 Jahre Blankenau 

Kappenabend   :  01.02.  Vereinsheim SG Blankenau 

Sportfest   :  voraussichtlich 8.- 10.08 oder 15.- 17.08. 

Oktoberfest   :  voraussichtlich Samstag, 27.09. 

Weihnachtsmarkt  :  13. + 14.12 im Propsteihof 

 

 

Top 12 

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde als erstes Kai Brähler aus dem Vorstand verabschiedet. Hier 

bedankte sich der alte 1. Vorsitzende Torsten bei seinem Cousin recht herzlich für die 5-jährige 

Tätigkeit als Schriftführer. Als Zeichen der Wertschätzung überreichte er ein kleines Geschenk. Der 

neue Vorsitzende Frank Münker sprach die Problematik der Regelung bezüglich der Besuche bei 

„runden Geburtstagen“ an. Hier sollte man vielleicht nur noch zum 50. und 75 Geburtstag, sowie bei 

der grünen und goldenen Hochzeit die Mitglieder besuchen. Hierüber wird man sich bei der nächsten 

Vorstandssitzung beraten. Für die nächste Saison wird ein neuer Schiedsrichter gesucht da Conny 

Jökel aufhört. Falls jemand Interesse hat oder jemand kennt bitte an den Vorstand wenden. Als es 

keine Wortmeldungen mehr zu verzeichnen gab wurde die zweite Vereinsrunde bestellt und die 

Sitzung geschlossen. 

 

 

Blankenau, 10. Januar 2013 

 

 

 

 

 


